

Herzliche Einladung
an alle Konfirmandinnen und Konfirmanden des
Konfirmationsjahrgang 1969

Dieses Jahr ist es 50 Jahre her, dass wir konfirmiert wurden. Wir denken, das ist ein Grund zu feiern!
Und das wollen wir auch tun.

Am 17. März 2019 laden uns die Pfarrer Scheuber und Reichert ganz herzlich **um 10 Uhr** in die Michaelskirche Winterbach, zum Gottesdienst und zur **Feier der goldenen Konfirmation** ein.

Hier werden alle goldenen Konfirmanden erneut gesegnet.

Nach der kirchlichen Zeremonie wollen wir im **Stelio** noch bei einem **gemeinsamen Mittagessen** weiterfeiern – natürlich gerne mit Partnerinnen oder Partnern. Eingeladen sind **alle Winterbacher, alle Zugezogenen** und natürlich **alle Weggezogenen**.

Wer also jemand kennt, der hier konfirmiert wurde und nicht mehr hier lebt, möge sie oder ihn bitte benachrichtigen.

Um planen zu können, bitten wir um eine **Anmeldung bis 17.02.2019** per Mail an hpgerst@freenet.de

Wir würden uns sehr freuen, wenn viele Leute mit uns feiern würden, es ist ja doch ein besonderer Tag!
Bis hoffentlich am 17. März grüßen herzlich

Hans-Peter Gerst für die Winterbacher
Winfried Maier-Revoredo für die Weggezogenen
Barbara Berger für die Zugezogenen
und die Pfarrer der Michaelskirche Winterbach